

SCHACHKLUB 1911 HERZOGENAURACH E.V.



1. Vorsitzender Horst Habermann
Langer Platz 27
91074 Herzogenaurach
Telefon: 09132 750 724

. Schachklub 1911 e.V. 91074 Herzogenaurach, Langenzenner Strasse 1b .

10.08.2021

An alle Vereinsmitglieder
Schachklub Herzogenaurach

Antrag zur Mitgliederversammlung 2021: Satzungsänderung

Werte Mitglieder

Der Vereinsvorstand des Schachklubs 1911 Herzogenaurach e.V. hat auf seiner Vorstandssitzung am 21.02.2020 beschlossen, zur Mitgliederversammlung am 20.03.2020, Corona-bedingt verschoben auf Freitag, den 17.09.2021, folgenden Antrag auf Satzungsänderung vorzuschlagen:

Der **§ 8 Bestehende Organe; Bildung neuer Organe** der aktuell gültigen Satzung wird wie unten stehend geändert:

Derzeit bestehende Organe des Vereins sind:

I) der Vorstand, bestehend aus

1.Vorsitzender
2.Vorsitzender
Schatzmeister
Spielleiter
Schriftführer
Jugendleiter

II) der Vereinsausschuß, bestehend aus

Vorstand
Ernannte Ehrenvorsitzende
Pressewart
Zeugwart
Kassenprüfer

III) die Mitgliederversammlung, bestehend aus

Allen aktiven und passiven Mitgliedern.

Die Mitgliederversammlung kann über die Neubildung weiterer Vereinsorgane entscheiden.

Der § 8 Bestehende Organe; Bildung neuer Organe der aktuell gültigen Satzung lautet derzeit wie untenstehend:

Derzeit bestehende Organe des Vereins sind:

I) der Vorstand, bestehend aus

1.Vorsitzender
2.Vorsitzender
Schatzmeister
Spielleiter
Schriftführer

II) der Vereinsausschuß, bestehend aus

Vorstand
Ernannte Ehrenvorsitzende
Jugendleiter
Pressewart
Zeugwart
Kassenprüfer

III) die Mitgliederversammlung, bestehend aus

Allen aktiven und passiven Mitgliedern.

Die Mitgliederversammlung kann über die Neubildung weiterer Vereinsorgane entscheiden.

Begründung: Durch einen permanenten Zufluß von Kindern und Jugendlichen, die die Zukunft des Vereines bilden, soll die Jugendleitung im Vorstand mit Sitz und Stimme vertreten sein. Die Gestaltung der Zukunft wird durch die Jugendarbeit im Verein wesentlich mitgetragen. Die Ausbildung im Schachklub erfolgt durch die von holländischen Schachfreunden entwickelte sogenannte „Stappenmethode“ (Stufenmethode) und erfordert hohes Engagement personeller und auch finanzieller Art im Jugendbereich. Durch seine Stimme im Vorstand soll der Jugendleitung ein gestalterisches Mitspracherecht eingeräumt werden.

Horst Habermann
1.Vorsitzender